

Shailene Woodley se arriesga a una condena de 60 días en prisión

PROTAGONISTA DE "DIVERGENTE" IRÁ A JUICIO EN ENERO POR LOS CARGOS DE TRANSGRESIÓN Y DISTURBIO



Estrella nueva. Woodley saltó a la fama al protagonizar la primera entrega de *Divergente*. ARCHIVO

La actriz Shailene Woodley irá a juicio en Dakota del Norte a principios del próximo año, bajo cargos derivados de su protesta contra la construcción del oleoducto de Dakota Access, que atravesará cuatro estados.

Woodley fue parte de los 27 activistas que fueron arrestados el 10 de octubre, acusados de transgresión y desorden. En la manifestación participaron más de 300 personas.

La estrella de *Divergente* transmitió en vivo su arresto a través de Facebook y fue puesta en libertad horas más tarde, tras pagar una

juicio de Woodley está previsto para el 25 de enero en la corte estatal en Mandan.

En caso de ser hallada culpable de los dos cargos menores por los que se le acusa, la actriz enfrentaría una pena de hasta 60 días de cárcel y \$3.000 en multas.

El Standing Rock Sioux busca detener la construcción del oleoducto de \$3.800 millones, argumentando que podría contaminar el suministro de agua e infringir lugares de sepultura tribales.

Protestas similares en apoyo a las tribus locales se han llevado a cabo durante meses, con 269 arrestos hasta el domingo.

Woodley publicó un artículo en la revista *Time* en la que afirma que la construcción del gasoducto de Dakota afectaría a

Contrariada

Woodley alegó que fue arrestada por ser una celebridad y se declaró inocente.



Estrella nueva. Woodley saltó a la fama al protagonizar la primera entrega de *Divergente*. ARCHIVO

La actriz Shailene Woodley irá a juicio en Dakota del Norte a principios del próximo año, bajo cargos derivados de su protesta contra la construcción del oleoducto de Dakota Access, que atravesará cuatro estados.

Contrariada

Woodley alegó que fue arrestada por ser una celebridad y se declaró inocente.

Woodley fue parte de los 27 activistas que fueron arrestados el 10 de octubre, acusados de transgresión y desorden. En la manifestación participaron más de 300 personas.

La estrella de *Divergente* transmitió en vivo su arresto a través de Facebook y fue puesta en libertad horas más tarde, tras pagar una fianza de \$500. La semana pasada se declaró inocente de transgresión y participación en un disturbio.

Documentos de la corte indican que el

juicio de Woodley está previsto para el 25 de enero en la corte estatal en Mandan.

En caso de ser hallada culpable de los dos cargos menores por los que se le acusa, la actriz enfrentaría una pena de hasta 60 días de cárcel y \$3.000 en multas.

El Standing Rock Sioux busca detener la construcción del oleoducto de \$3.800 millones, argumentando que podría contaminar el suministro de agua e infringir lugares de sepultura tribales.

Protestas similares en apoyo a las tribus locales se han llevado a cabo durante meses, con 269 arrestos hasta el domingo.

Woodley publicó un artículo en la revista *Time* en la que afirma que la construcción del gasoducto de Dakota afectaría a cualquier persona que necesite agua limpia y no solo a los indígenas, por lo que la lucha no debería estar siendo impulsada por todos los ciudadanos del país. **AP**